
Plan Verde en riesgo
por el recorte federal
Ehrard
informó que
las acciones
realizadas en
esta materia
tendrán
resultados a
largo plazo
POR ENRIQUE SÁNCHEZ

Eljefe de Gobiernocapitalino Mar
celo Ebrard ad
virtió el riesgo de
no poder darle
continuidad a las

acciones del Plan Verde debido
a que la reducción en las parti
cipaciones federales a la ciudad
llegan a 30 por ciento en lo que
va del año lo que representa 4
mil millones de pesos menos en
el presupuesto local

Dijo que para llevar a cabo
gran parte de las 113 acciones
contempladas en esta estrate
gia ambiental como son el ma
nejo del agua y de la energía se
requieren recursos federales

Tenemos un grado de incer
tidumbre financiera verdadera
mente impresionante Es decir
cómo se puede hacer un plan si
de la noche a la mañana puedes
tener mil millones previstos y al
día siguiente no tienes ningún
centavo para poder seguir ade

lante con el programa señaló
Al participar en la sesión del

Consejo de Evaluación y Segui
miento delPlanVerde elmanda
tario llamó aunareflexiónnacio
nal para que en los presupuestos
federales se ponga como priori
dad este temay se cree unFondo
Ambiental Multianual para los
estados que emprendan accio
nes a favor del medio ambiente

Casi no hay fondos nacio
nales para este tema no hay un
fondo nacional donde se pue
danpresentar los proyectos que

puedanser multianuales todo sigue
siendo por ejercicio fiscaly me pare
ce que eso deberíamos corregirlo y
debemos modificarlo y debemos ha
cerlo a partir de ya porque el ries
go mayor que tienen el Plan Verde
hoy es la incertidumbre presupues
tal del país

Frente a académicos y especia
listas del sector ambiental Ebrard
Casaubon precisó que los resulta
dos de las acciones que se empren

den a partir de echado a andar el
Plan Verde en agosto de 2007 no se
verán en el corto plazo porque es
un proyecto a mediano y largo pla
zo por lo menos hasta 2022

Por su parte la secretaria del
Medio Ambiente Martha Delga
do informó que a dos años de im
plementado el Plan Verde 76 de las
113 acciones han sido iniciadas 7 de
ellas han sido ya concluidas

Destacó las líneas 1 y 2 del Sis
tema Metrobús el Plan Maestro de
Ciclovías Muévete en Bici y el Ci
clotón el programa de Transporte
Escolar y el Hoy No Circula Sabati
no acciones comprendidas en el te
ma de movilidad

En lo que respecta al Suelo de
Conservación informó se ha de
sarrollado el Plan Maestro de res
cate integral de la cuenca de los ríos

Magdalenay Eslavay en cortoplazo
se pondrá en operación el cuerpo de
vigilancia para la protección de es
tas áreas la Policía Ambiental
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En cuanto aHabitabilidad y Es
pació Público el Plan Verde trabajó
en el programa de Certificación de
Edificaciones Sustentables esta
bleciendo ocho mil 400 metros cua

drados de azoteas verdes así como
la rehabilitación de la Plaza Hidal
go y el Jardín Centenario en la de
legación Coyoacán

Otro de los avances resaltó la
funcionaria fue la publicación del
Programa de Acción Climática en
junio del 2008
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